

# 4・28沖縄デー闘争へ!

2017年4月24日  
No.458

Tel 03-3651-4861  
mail\_cn001@zengakuren.jp  
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

## 外登法・入管法と民族差別を撃つ 4・28全国集会に410名が結集!



### 辺野古新基地建設絶対阻止! 改憲・戦争の安倍たおそう!

## 4/28沖縄デー闘争in tokyo

〈日時〉4月28日(金)

- 法政大学包囲デモ  
12時30分～ ※13時～デモ出発  
◎法政大学市ヶ谷キャンパス前集合
- 文部科学省・申し入れ行動  
15時30分～ ◎霞ヶ関・文部科学省前
- 学生労働者集会  
18時30分～ ◎牛込筆筈区民ホール(新宿区筆筈町15番地)

辺野古新基地建設 絶対阻止  
改憲・戦争の安倍たおそう!

# 4.28

## 沖縄デー in tokyo



全日本学生自治会総連合(斎藤郁真委員長)  
TEL 03-3651-4861 MAIL mail\_cn001@zengakuren.jp HP http://www.zengakuren.jp/

## ◆4・19沖縄大新歓企画報告

4月19日、沖縄大学学生自治会は「大学の軍事研究と学生の貧困について考える」と題し、斎藤いくま全学連委員長を招いて新入生歓迎講演会を行いました。

斎藤委員長は冒頭、「軍事研究と学生の貧困の問題はひとつである」と訴え、安倍政権の進める大学改革、大学の商業化のもとで、学費の高騰や奨学金のビジネス化、大学の軍事研究がはじまっていることを明らかにしました。そして、大学の軍事研究阻止の闘いは、大学や学問も金儲けの道具にする資本主義社会を変える闘いだと訴えました。沖大でも高額な学費に沖大生が苦しめられる中、「アメリカの学生が奨学金返済の為に米軍に入っていることが許せない」と語ってくる新入生もいます。沖大でも戦争と貧困への怒りが巻き起こる中で今回の講演会がおこなわれたとは決定的です。

最後に、沖大学生自治会の赤嶺委員長が「沖大生が分断をうち破って沖大生がピラを受け取り、堤防決壊するような決起がはじまろうとしている」と報告し、4・28沖縄デー闘争、5月沖縄闘争に立ち上がろうと訴えました。



4・23集会で全学連・吉田君がカンパアピール!



4・19沖縄大新歓講演会で訴える斎藤郁真委員長

# 『都庁で働くKさんの不当解雇撤回』！ 4・21都庁前抗議行動打ち抜く！

